

California Proposition 65:



WARNING This product contains wood dust. Inhalation of wood dust is known to the State of California to cause cancer. Burning wood results in emissions that can expose you to chemicals including carbon monoxide, smoke and other combustion byproducts, which are known to the State of California to cause cancer, birth defects or other reproductive harm. For more information go to www.P65Warnings.ca.gov



ADVERTENCIA Este producto contiene polvo de madera. El estado de California sabe que la inhalación de polvo de madera causa cáncer. La quema de madera produce emisiones que pueden exponerlo a sustancias químicas, como monóxido de carbono, humo y otros subproductos de la combustión, que el estado de California reconoce como causantes de cáncer, defectos de nacimiento u otros daños reproductivos. Para obtener más información, visite www.P65Warnings.ca.gov



AVERTISSEMENT Ce produit contient de la poussière de bois. L'état de Californie sait que l'inhalation de poussière de bois provoque le cancer. La combustion du bois entraîne des émissions qui peuvent vous exposer à des produits chimiques, y compris le monoxyde de carbone, la fumée et d'autres sous-produits de la combustion, qui sont connus de l'État de Californie pour causer le cancer, des anomalies congénitales ou d'autres troubles de la reproduction. Pour plus d'informations, visitez www.P65Warnings.ca.gov